

Partez à la découverte de Saint-Constant!

Saint-Constant, le 12 octobre 2023 – Aujourd’hui a eu lieu le lancement de l’application Anekdote, cette plateforme mobile permettant aux citoyens et aux visiteurs de découvrir la ville et le monde qui les entoure d’un nouvel œil.

C’est le maire de la Ville de Saint-Constant, monsieur Jean-Claude Boyer, ainsi que le vice-président d’Anekdote, monsieur Yves Trépanier, qui en ont fait l’annonce devant les membres du conseil municipal, la directrice générale de la Ville et le personnel impliqué dans ce projet.



Légende : Le conseiller municipal, Mario Perron, le maire de la Ville de Saint-Constant, Jean-Claude Boyer, le vice-président d’Anekdote, Yves Trépanier, la conseillère municipale, Natalia Zuluaga et le conseiller municipal, Gilles Lapierre

Qu’est-ce qu’Anekdote?

Accessible sur l’App Store et sur Google Play, Anekdote propose une expérience de narration immersive, que ce soit en voiture, à vélo ou à pied. Sous forme de capsules audio, l’application vous guide lors de vos déplacements grâce à une carte interactive qui se déclenche chaque fois que vous approchez d’un lieu d’intérêt pour vous raconter les histoires qui ont façonné notre région. Avec Anekdote, chaque promenade est une découverte!



Saint-Constant

« Nous sommes heureux de prendre part à cette expérience et de permettre aux Constantines et aux Constantins ainsi qu'aux visiteurs de partout de découvrir les trésors de notre patrimoine et les attractions qui font le charme de notre belle Ville. Anekdote permet d'immortaliser notre histoire et de l'encapsuler afin d'éviter qu'elle ne se perde. Ensemble, partageons notre richesse culturelle et nos connaissances », mentionne le maire, Jean-Claude Boyer.

Pour découvrir les histoires fascinantes qui vous entourent, [**téléchargez l'application!**](#)



– 30 –

Source : Service des communications
Ville de Saint-Constant
450 638-2010, poste 7460
communication@saint-constant.ca